

## Communiqué de presse du Conseil administratif

Aux représentant-e-s des médias

**27 septembre 2023** 

### Demande de subvention exceptionnelle pour répondre à la demande de soutien financier de la Ville de La Chaux-de-Fonds

Le Conseil administratif va proposer au Conseil municipal un projet de délibération urgent pour un montant total de 600'000 francs afin de permettre à la Ville de La Chaux-de-Fonds de replanter 400 arbres.

En date du 24 juillet 2023, la Ville de La Chaux-de-Fonds a été frappée par une impressionnante tempête, qui a causé des dégâts d'une ampleur sans précédent. Une personne est décédée et une quinzaine de blessé-e-s ont été pris en charge. La région a enregistré de nombreux dégâts de toitures et de nombreuses chutes d'arbres. Les parcs et forêts ont été dévastés et le nombre d'arbres devant être remplacés est estimé à 1500.

Afin de faire face à la situation, La Chaux-de-Fonds a lancé un appel aux dons. Le Conseil administratif de la Ville de Genève a décidé de proposer au Conseil municipal d'octroyer en urgence un montant de 600'000 francs afin que la cité de montagne neuchâteloise puisse replanter 400 arbres dès cet hiver.

Comme le souligne le Maire de Genève, Alfonso Gomez : « Face au réchauffement climatique, ce genre de situation va malheureusement devenir de plus en plus fréquent et il est du devoir des villes de se montrer solidaires ».

#### Contact:

M. Alfonso Gomez, Maire, en contactant le Service des relations extérieures et de la communication :

M. Yannick Richter, chargé de l'information du Conseil administratif 022 418 29 11 / 076 338 43 69 – yannick.richter@ville-ge.ch

# Appel à projet pour la tenue d'une grande manifestation estivale en 2024

Le Conseil administratif a approuvé le lancement d'un appel à projets pour une grande manifestation estivale qui se tiendra sur la Rade entre le 14 et le 18 août 2024.

La Ville de Genève souhaite déléguer l'organisation de cet événement à une association ou partenaire privé qui devra toutefois collaborer étroitement avec la Ville. L'appel à projets a été publié aujourd'hui dans les médias et sur le site de la Ville de Genève.

« A l'instar de la manifestation Feu Ô Lac (mai 2023), nous souhaitons une manifestation populaire, accessible à toutes les générations, un événement qui réunit les Genevoises et les Genevois », souligne Marie Barbey-Chappuis, conseillère administrative du Département de la sécurité et des sports.

Sami Kanaan, conseiller administratif en charge du Département de la culture et de la transition numérique se réjouit de ce partenariat municipal qui « est une excellente occasion de réunir la population autour d'une offre culturelle estivale déjà riche, et d'offrir à des artistes de Genève une possibilité supplémentaire de rencontrer le public genevois et d'ailleurs dans un cadre festif et convivial. »

Un jury composé de représentant-e-s de différents départements municipaux et complété par certains spécialistes extérieurs à l'administration évalueront les projets et proposeront au Conseil administratif le choix d'une ou d'un lauréat.

#### Plusieurs critères ont été retenus :

- Conformité du projet avec l'objet de la manifestation et les valeurs défendues par la Ville de Genève (mise en avant de la diversité du patrimoine et savoir-faire genevois, promotion des artistes locaux, activités gratuites, animations tout public, promotion de la diversité et du développement durable, etc.)
- Originalité et solidité du concept global
- Expérience des porteurs de projets
- Qualité des produits utilisés
- Solidité financière des porteurs de projet

Tous les documents correspondant à cet appel à projets peuvent être téléchargés sur le site de la ville : <a href="https://www.geneve.ch/fr/appels-offres">www.geneve.ch/fr/appels-offres</a> .

Les dossiers de candidature devront être envoyés au Service de l'espace public au plus tard d'ici au 30 novembre 2023, par courriel à l'adresse : <a href="mailto:appels-offres.sep@ville-ge.ch">appels-offres.sep@ville-ge.ch</a>

#### Contacts:

#### Département de la sécurité et des sports

Mme Marie Barbey-Chappuis, Conseillère administrative, par l'intermédiaire de M. Cédric Waelti, conseiller de direction en charge de la communication - 079 596 19 79

#### Département de la culture et de la transition numérique

M. Félicien Mazzola, collaborateur personnel – 079 542 66 50